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新会員スピーチ
　日本銀行　高知支店長
　河合  祐子 会員
　「お金のはなし─金融経済の知識を広める活動」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。心配された台風11号は高知県の東
部、室戸岬に上陸しそのまま北上しました。本県にとっ
ては幸いな進路で、大きな被害もなかったのですが、こ
の後、また12号も迫っています。そして待ち望むのは梅
雨明けです。四国と九州北部が取り残されたみたいです。
体調管理の難しい時季です。風邪など引かないよう気を
付けてください。
　本日は、「世界ドラコン選手権について」と題して、
森本会員にお話を伺います。私、ちょっと何のことか分
からなかったのでお聞きするとゴルフの話だそうです。
　先週末からスコットランドのセントアンドリュースオ
ールドコースで全英オープンが開催されています。天候
の関係で４日間から５日に変更になり、今朝未明に決着
がつきました。日本人ではただ一人、松山英樹選手が決
勝ラウンドに残りましたが、最後の９ホールで力尽きて
18位タイと残念な結果でした。彼は愛媛県の出身、明
徳義塾高校卒業後、東北の方の大学に進学。アメリカの
US PGAのシード権を取り、アメリカで活躍をしていま
す。彼は今回、メジャータイトルはお預けになりました
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が、メジャータイトルを取る
のは技術的な向上もさること
ながら、メンタル面、マネジ
メントといったことも必要で
あるという記事が出ていまし
た。若いころから世界標準の
中で戦い、経験を積むことの
重要性に気づかされました。
今後、ますますの飛躍を期待
したいと思います。
　当クラブでは、ゴルフ同好会の33会があります。原則
第２日曜日に正蓮寺の高知クラブで開催され、今年300
回以上を数えるという非常に長い伝統があります。また、
南クラブとの対抗戦である南高戦も開催されていて、優
秀な成績を収めています。現在、代表幹事は関パストガ
バナー、幹事は関　雅文会員。また森本征彦会員が長い
間、この会の運営に携わってくださいました。今、出席
率が低くて、多くて２、３組と厳しい状況になっていま
す。ぜひ、多くの出席をお願いしたいと思います。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「それでこそロータリー」

● 今週のピアノ曲「城ヶ島の雨」ピアノ演奏：山内るり会員

● 短期交換プログラム、ホストファミリーへのお礼
藤田洋子会員　　冨田江美子さん（ＮＨＫ高知放送局、代理・熊野裕二会員）

● 新入会員紹介
・氏　　名　　宮地貴嗣
・生年月日　　昭和43年3月20日
・職　　業　　宮地電機株式会社　代表取締役社長
・配 偶 者　　美帆様
・趣　　味　　サッカー、カラオケ
・宮地貴嗣氏挨拶
　高知ＲＣの皆さまには、父、彌典が長い間、お世話になりました。私は父から青年会議所の話、ロータリー
の話、たくさん聞きながら育ちました。
　２月に父が他界し、先日納骨も終わり、私自身、新たな気持ちで仕事に、社会貢献に取り組んでいきます。
また、アイゴッソ高知の代表としても活動しながら、サッカーだけでなくスポーツ全体で高知を盛り上げてい
きたいと思っています。
　ロータリーのことは全く分かりませんので、皆さんにいろいろ教えていただきながら頑
張りますのでよろしくお願いいたします。

● 幹 事 報 告
・本日６時半からパレスホテルにて会長・幹事慰労・激励会が行われます。
・クラブ計画書ができましたので、お配りします。
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総数

　7月　7日

（-8）90 64 15 3 81.71　7月21日

（-3）89 68 4 14 95.35

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

トして、両サイドに引かれた線から１度でも出たボール
はファールとなって測定しません。２分30秒の規定時間
内に６発を打って、一番飛んだものが自分の飛距離とな
ります。１球25秒で打たなければいけませんが、実際
にやってみると焦ったり緊張してボールがうまくティー
に乗らなかったりして、短いように感じました。打席に
持ちこむクラブ本数は制限がありませんので、６球それ
ぞれ違うクラブで打つことも可能です。年齢によって各
リーグがあり、シニアリーグが45歳、スーパーシニア
50歳、グランドチャンピオンリーグ55歳、レジェンド
60歳以上、それぞれのカテゴリーで競います。レディー
スリーグ、ジュニアリーグでも大会が行われています。
　過去２回、高知で大会が開催されました。第１回が
2010年６月５日、２回目が2011年４月23日です。ただ、
2011年の大会はかなりの強風（向かい風）の中での大会
で飛距離が伸びない、余り面白くない大会でした。
　2010年の大会に、私もグリーンフィールゴルフクラブ
の主催者推薦枠で参加しました。インコースの11番、レ
ディースティを使って12番の打ち下ろしに向かって打ちま
す。幅40ヤードの中に球が落ちて止まらないと計測され
ません。ＡからＦまでグループがあり、各グループのトップ
２人が決勝大会に出られます。私は352ヤード飛んだの
ですが予選落ち。最終決勝の記録は401ヤードでした。
距離が残った人全員に飛距離証明書が発行されます。
　ゴルフとドラコンはやっていることは同じでも、目的
が大きく違います。本来のゴルフは、どのホールでどれ
くらい飛んだかはスコアカードには記載しませんが、ゴ
ルファーにとって飛距離アップは永遠の魅力です。しか
し、多少飛ぶという程度ではドラコン大会では全く歯が
立ちません。ドラコン選手権を実際に体験してみると、
ゴルフというよりどちらかというと砲丸投げに近いよう
に感じました。打った後、ウワァーと叫ぶと本当に球が
落ちてこないし、音楽がジャンジャンかかっていてお祭
りの雰囲気です。選手のバッグの中はほとんどドライ
バーで、ファッションも派手です。ドラコン競技は強者
が揃った一種のショーのようでした。

  世界のドラコン選手権

㈱高知通信機  常務取締役　　森本  道義 会員　

　私は1973（昭和48）年５月21
日生まれ、42歳。高知学芸中、
高等学校卒業後、中央大学理工
学部応用化学科を卒業。東京に
て半導体商社に入社。30歳を機
に高知にＵターンし、株式会社
高知通信機に入社、現在は、常
務取締役として働いています。
高知青年会議所に入会。2012年、理事長を務め、その
ご縁もあって、昨年７月１日に高知ＲＣに入会させてい
ただきました。
　株式会社高知通信機は1974年10月設立、昨年40周年
を迎えました、資本金1,000万円、社員数74名、平均年
齢33歳と若い会社です。昨年の年商20億5,000万。事業
は無線通信、法人ソリューション事業、携帯電話の販売
でａｕショップを８店舗、インターネットサービスプロ
バイダー。その他変わり種の事業として、ＪＲＡ日本中
央競馬会の無線発送システムをつくったり、長崎の離島
でブロードバンドのプロバイダー、市町村の防災行政無
線の展開、高知競馬のＬＥＤサイネージシステムの導入
等々を行っています。
　中学、高校とソフトボールでピッチャーをしていまし
た。1988年、全国中学大会で優勝、1991年、インター
ハイ決勝で暴投で負けましたが、準優勝。同年、石川国
体の選手に選ばれ３位。ソフトをしていた関係か、ゴル
フで一緒に回った方から「飛ぶね」とよく言われてきま
した。これがきっかけで世界ドラコン選手権につながっ
ていくわけですが、ドラコンというのは、ドライビング
コンテストの略で、決められた範囲で誰が一番遠くまで
飛ばすことができるのかを競うものです。1994年アメ
リカのテキサスで始まり、世界一飛ばし屋を決めるもの
へと進化して、現在は毎年、ラスベガスで決勝大会が行
われます。予選は全米320カ所、カナダ他いろいろな国
で開催され、日本でも2003年より予選会が行われてい
ます。エントリー数１万4,000人以上、優勝すると15〜
25万ドル程度の優勝賞金がもらえます。
　選手権ですので、いろいろなルールがあります。使用
するクラブが決まっており、ドライバーヘッドの容量は
460cc、長さは50インチまで可能。シャフト部分は硬い
もの、柔らかいもの、これは決まりはありません。ボー
ルは全員が大会事務局から支給される同じ物を使いま
す。測定エリアは打席より250ヤードの部分からスター

● 新入会員スピーチ
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shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月 21日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金144,500 円 33,693 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　7月30日　ロータリー休日（城）	 高知西RC 　　　7月31日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　　8月10日　休会（盆休み）（三）	 高 知 R C 　　　8月11日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月11日　休会（盆休み）（旭）	 高知東RC 　　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC 　　　8月13日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC 　　　8月13日　休会（盆休み）（城）
	 高知西RC 　　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC 　　　8月24日　例会変更（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月25日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　　8月26日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC 　　　8月27日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　8月27日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　　8月31日　夜間例会（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　一般社団法人 土佐婚倶楽部　代表理事
　織田  祐輔 氏
　「同郷を結ぶ土佐婚倶楽部」

ニコニコ箱
佐野　研治

梅野　勝義
国際奉仕委員会
短期交換委員会
古谷　純代

森本　征彦

森　　由枝
藤田　洋子

千頭　邦夫

小園　哲也

尾﨑　典之

中澤　清一

川崎　卓巳

妻の誕生日にお花が届きました。７月19日日曜日に久しぶりの雨の休日を２人で楽しんでおりましたら、
グッドタイミングで届きました。ありがとうございました。
皆出席賞をいただきました。入会して間もないのに恐縮です。感謝の意を込めてニコニコします。

11日より高知入りした短期交換学生は、昨日無事ニュージャージーに帰国しました。河合会員、熊野会
員には職場での社会見学をさせていただき大変お世話になりました。またホストファミリーの藤田会員、
いろいろお手伝いをしていただいた伊丹会員、杉本会員、急病の対応をしていただいた高橋会員、皆さん
のお陰で楽しく充実した高知での４日間を過ごせたと思います。本当にありがとうございました。お礼と
感謝の意を込めてニコニコします。
宮地さん、入会ありがとうございます。父上と高校の同級生ですが、早くご逝去され寂しくなりました。父
上の分までロータリアンとして頑張ってください。
皆出席賞をいただきました。ニコニコします。
短期交換留学生のリーダーご夫妻のホストファミリーを無事終えることができました。70歳と68歳のとて
も仲のいいステキなご夫妻で、私も一緒に楽しませてもらいました。古谷さん、杉本さん、森木さん、お世
話になりました。
本日ボックスに皆出席賞が入っていました。何だろう？と隣りの森さんに聞いたら図書券よ！と言いながら
「ハイ！」とニコニコ袋を渡されてしまいました。やむなくニコニコしますが、もう一つ隣りのめったに顔を
見ない久松会員は、何もしなくて良いのでしょうか？ブツブツ。
７月18日（土）の日経新聞や高知新聞さんに弊社の主幹事の技研製作所様の公募増資が発表となって
おります。高知県では９年ぶりのエクイティファイナンスとなりますので、お知らせさせていただきます。
しばらく出席できませんでしたので。皆さま、新年度もよろしくお願いいたします。妻が、私の前世はモン
ゴル人だったと、何を血迷ったかモンゴルへ旅立ちました。合掌。
森本会員、素敵なスピーチありがとうございます。何と今日の演題をドラゴンと思ってまして申しわけあり
ませんでした。てっきりドラゴンカヌーの話と勘違いしてまして、お詫びを込めてニコニコします。
家内の誕生日にステキなお花をありがとうございました。当日、雨の中、家族ゴルフに行き、悲願の100切
りを達成することができました。もちろん「家内が」です。思い出深い１日になりました。


